



SPD – Fraktion im Rat der Gemeinde Ostbevern

Ostbevern, 13.02.16

An Herrn
Bürgermeister Wolfgang Annen
An den Vorsitzenden des Bildungs-, Generationen- und Sozialausschusses
Herrn Andreas Schepers

Den Fraktionsvorsitzenden
Herrn Hermanns
Herrn S. Hollmann
Herrn J. Neumann
zur Kenntnisnahme

Antrag der SPD Fraktion

Einladung der Inklusionsbeauftragten der Stadt Ennigerloh als Einstieg in eine umfassende Konzeption zur Umsetzung der Inklusion im Dorf

Die SPD-Fraktion beantragt, noch im ersten Halbjahr 2016 die Inklusionsbeauftragte der Stadt Ennigerloh, Frau Marion Schmelter, in eine Ausschuss- bzw. Ratssitzung einzuladen. Sie sollte von ihrer Arbeit und der Inklusionskonzeption der Stadt Ennigerloh berichten.

Begründung

Nachdem es Anfang 2014 auf Anregung der SPD eine interessante Auftaktveranstaltung zum Thema Inklusion mit einer Vertreterin des Kreises WAF und dem damaligen Inklusionsbeauftragten der Landesregierung, Herrn Norbert Killewald, gegeben hatte, fand leider keine planvolle politische Planung und Umsetzung eines Inklusionsplanes oder –Konzeptes statt.

Entsprechend den UN - Behindertenrechtskonventions- und Bundesvorgaben ist die Gemeinde jedoch verpflichtet, Inklusion als zentrale Querschnittsaufgabe auch der Kommunalpolitik zu verstehen und entsprechend zu handeln.

Um dieser Aufgabe (in allen Bereichen - im Schulbereich leistet Ostbevern schon Vorbildliches) gerecht zu werden, schlagen wir für einen erneuten Einstieg in die umfangreiche Thematik vor, eine erfolgreiche Praktikerin aus einer Nachbarstadt einzuladen, die der Politik vor Ort Impulse für eine notwendige Umsetzung geben kann.

Mit freundlichen Grüßen

Peter Eisel